



Regierungsratsbeschluss vom 01. Juni 2021

Anzug Heiner Vischer und Konsorten betreffend Begleitveranstaltungen und -massnahmen während der künftigen Durchführungen der Art Basel

P205299

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Heiner Vischer und Konsorten abzuschreiben.

Begründung

Der Regierungsrat begrüsst die zahlreichen von den Kunstmessen, Museen und Galerien initiierten Begleitanlässe und Kulturinitiativen, welche im Vorfeld und während der Kunstmesse Art Basel durchgeführt werden. Die Vielfalt und die Dichte der verschiedenen Rahmen- und Begleitprogramme darf als äusserst gross bezeichnet werden. Aufgrund der grossen Anzahl Begleitanlässe und Aktivitäten ist es für die Besucherinnen und Besucher oftmals nicht möglich, einen Gesamtüberblick zu erhalten. Der Regierungsrat sieht keinen Anlass, zusätzliche Begleitanlässe durch den Kanton durchzuführen. Er begrüsst jedoch die Bestrebungen, die vielen Begleitanlässe zukünftig zentral zu erfassen und für die Besucherinnen und Besucher auf der Webseite von Basel Tourismus www.basel.com und auf der kantonalen Webseite www.basel.ch übersichtlicher darzustellen, damit sich Besucherinnen und Besucher der Art Basel einen besseren Gesamtüberblick über die zahlreichen Angebote verschaffen können.

